
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長挨拶 川井田 哲】 
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☆お知らせ☆ 

＊6 回鹿児島市内 RC 会長・幹事会のご案内 

  日時：4 月 9 日(火) 18：30～ 
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■ 例会場: 〒890-0053 鹿 児 島 市 中 央 町 5 番 1 号 鹿 児 島 東 急 REI ホテル 毎 週 火 曜 日 12:30～13:30 

■ 事務所: 〒890-0053 鹿 児 島 市 中 央 町 5 番 1 号 鹿 児 島 東 急 REI ホテル 9F TEL 251-5168 FAX 251-5290  

E ﾒｰﾙ josei-rc@po4.synapse.ne.jp  URL http://www5.synapse.ne.jp/johsei/   

■ 会 長：丸田 寿朗 幹 事：和田 拓郎 公共イメージ委員長：谷口 実 

■ 国際ロータリー2018-2019 年度 RI 会長バリー・ラシン ■第 2730 地区ガバナー 川原篤雄(鹿児島ｻｻﾞﾝｳｲﾝﾄﾞ RC) 

■ 鹿児島市内 Aグループ ガバナー補佐 内倉 厚弘(鹿児島城西 RC)/ Bグループガバナー補佐 上田 耕作(鹿児島北 RC) 

 
 点鐘                                                                                                 

① ロータリーソング【我らの生業】 ② 会長挨拶 ③ 会務報告 ④ 出席報告 ⑤ 親睦委員会報告 

⑥ 財団・米山記念奨学委員会報告 

⑥  R 財団・米山記念奨学会報告                                                                                       

☰☰ 出 席 委 員 会 報 告 ☰☰ 

3 月 19 日 第 1513 回 3 月 5 日 第 1511 回 

会 員 数 32（29） 当日出席率 41.38％ 

出 席 数 19 訂正出席数 24 

出 席 率 65.52% 訂正出席率 82.76％ 

 

  

 
≪プログラム≫ 
 新入会員卓話 
 本田 まゆみさん 廖 珮君さん 
≪ゲスト≫ 
 米山記念奨学生 
  モールウィンさん 
三木 靖名誉会員 

  

 

 

 

 

【第 1514回例会】 
本日のプログラム   ゲスト卓話 

 鹿児島県子ども劇場連絡協議会 会長 深瀬 好子様 
 

 

平成 31年 3月 26 日(火) 
東急 RE ホテル 12：30～  

 

 

 

3 月 12 日の私のあいさつの中で第 2 の標語、職業奉仕の「最も多く奉仕するものが、最も多く報われる「現在の

one profit most, who serves best」 

がなぜ審議会で外されそうとなったか、ご存知の方は教えてくださいと申し上げましたが、3 月のガバナー月信 奉

仕活動部門 クラブ奉仕（研修）委員長中熊良定さんのロータリー講座８ロータリーの二つの標語の中にありました

ので、報告させていただきます。 

二つの標語に He profits most，who serves best ともう一つは Service above  Self があります。ここはジュディさん

に発音してほしいのですが・・・、 

日本とは異なり、もともとは第１標語「He profits があまりにも英語圏内の人には功利的、金銭的な印象が強く、受

けが悪く、1985 年にこれを第 2 に標語とした。日本や韓国では物質的、金銭的な報いというようには解釈せず、精

神的な功徳というように解釈した、つまり哲学的な考えなのかもしれない。 ということであります。日本人と英語

圏内の人の考え方違うんですね、「最も多く奉仕するものが、最もよく報われるが私にとっては倫理的で自然に思え

てました。」 

ところがこの He profits の he が RI 定款の中で男女の性別をしなくなった現在、He をどうするかの意見がだされ、

困った挙句「この標語をなくしてしまえ」という荒い意見も出たということであります。 

そして現在では He が one に代わっております。 
最後に現在の第一標語 Service above  Self は「他人のために奉仕しようとするときは、まず自分より高いと
ころに他人を置いて考える」という解釈だそうですが、途方もなく高いところではなく自分の頭の上くらい、
私はオデコくらいに畠田会員をおいてと解釈しました。 
ここまでお話しさせていただき、何となく以前、野田会員かどなたかが話されていたような気がします。 
自分で原稿を書いて、やっと記憶できます。会長職もいい経験です。 
 

鹿 児 島 城 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  
ＫＡＧＯＳＨＩＭＡ ＪＯHＳＥＩ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ    1986.9.16 創立 
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クラブテーマ 

『世代を超えて繋がろう』 

地区モットー 『プラスワンの考動を！』 

第 1513 回  例 会 報 告 

会長の時間 丸田 寿朗 

 

会 務 報 告 場所：レンブラントホテル鹿児島 

※提案事項ございましたら幹事までお知らせ下さ 

い。 

い。 

い。 
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赤崎 安隆君 
   長い間欠席してすみませんでした。ご

めんなさい。 
小園 弘巳君 
  当カゴシマ船場の社員の娘さんが女子マラソン

のオリンピック候補(MGC)になりましたので
応援したいと思います。 

三木 靖君 
  「鹿児島歴史の旅」講演会 2/24 中央公民館「鹿

児島城は江戸城の手本となった」 遅くなりま
したが無事終わりました。ありがとうございま
した。          本日合計 6,000 円 

 
 
 
≪R 財団・米山奨学委員会≫ 

R 財団寄付  
(目標達成者) 本田 まゆみさん 廖 珮君さん 
       内倉 厚弘君 
米山奨学寄付 畠田 実君・内野 勉君 

≪ジャフィール里親基金≫ 
  本田 まゆみさん、廖 珮君さん、内倉 厚弘君 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

   

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

※平成 31 年 4 月 2 日(火) 

東急 REI ホテル 12：30~ 

ゲスト卓話 
心理ｶｳﾝｾﾗｰ 橋口 かおり様 

 

次々回例会 

※平成 31 年 4 月 10 日(水) 

山形屋 7F 18：30~ 

3 クラブ合同例会 
 

市 内 ク ラ ブ の プ ロ グ ラ ム  ★ 例会変更 
ク ラ ブ 名 月 日 プ ロ グ ラ ム 例 会 場 

鹿 児 島 南 3 月 27 日(水) ★賀寿の宴・観桜会 18：30～ サンロイヤルホテル 

鹿 児 島 西 3 月 27 日(水) クラブ協議会（PETS 報告） 山 形 屋 

鹿 児 島 西 南 3 月 27 日(水) ★夜の例会(観桜会) ゆ う づ き 

鹿 児 島 東 3 月 28 日(木) 定例夜間例会(クラブ協議会) サ ン デ イ ズ イ ン 

鹿 児 島 北 3 月 28 日(木) クラブ協議会(PETS 報告) レンブラントホテル 

鹿児島サザンウインド  3 月 28 日(木) 会員卓話 東急 REI ホテル 

鹿 児 島 3 月 29 日(金) クラブ協議会（PETS 報告） 山 形 屋 

鹿 児 島 中 央 4 月 1 日 (月) 新入会員自己紹介 栫 浩多郎君・村上 剛君 山 形 屋 

鹿 児 島 東 南 4 月 2 日 (火) 50 周年準備例会 サンロイヤルホテル 

    

 

新入会員卓話          本田 まゆみ会員 

本日は、このような機会を頂きまし

たことを感謝いたします。 
株式会社ホンダは、賃貸不動産貸

付業です。基本的には、自社ビルの管

理を行っています。売買等は行ってい

ないのが現状です。 

私は、看護師をさせて頂いていま

したので、異業種である仕事をしなけ 

ればならなくなって、当初は無我夢中でしたが、5 年目に

「自分が自分でいられない息苦しさ」を感じるようにな

りました。 

そこで、生花やアレンジメントを嗜んでいましたので、そ

れに関連した何かができないかと探し求めて、「花セラピ

ー」と出会うことができました。 

花セラピーは、花の癒やし効果をツールにして、自由に

生けて頂くことで、心のマッサージになります。 

また、自己と向き合う作業でもあります。 

お花を生けた場所に意味がありますので、そこから会話

が始まり、自己を見つめていくことができます。 

一人の力では何もできませんが、皆さんとご一緒に活

動させて頂けたらと思いますので、よろしくお願いいた

します。 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ジャフィール里子便り≫ 
Jasmin M. Sibal より 

親愛なるお父さんお母さんへ 
         私の学校教育に対するご支援に感

謝します。これは、私の勉学だけで
なく、いろいろな者に役だっていま
す。 

                私は既にグレード 9 の学生です。
私は、皆様のご支援を受けて一生懸
命勉強し卒業するという目的を達成 

しなければならないことを自覚しています。 
 私は家族共々、皆さまのご支援に感謝すると共に、 
これから来る素晴らしいクリスマスと新年をお元気 
で迎えられることを願っています。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

BOX 

         １７０，０００円 BOX 合計 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ジャフィール里子便り≫ 
John Nicole Lara より 

親愛なるお父さんお母さんへ 
         こんにちは、お元気でいらっしゃい

ますか、今年もジャフィールの里子
にして頂いて本当に幸せに思ってい
ます。 

        僕の成績は頑張ってとても良い成
績をとっています。僕は８年生にな
りました。これからもお父さんやお
母さん僕の家族に誇りにしてもらえ 

るように頑張ります。良い息子でいることをお約束 
します。 
僕はデッサンとコンピューターが得意です。近いう 
ちにお会いできることを願っています。本当にあり 
がとうございます。益々お元気で、神様の祝福があ 
りますように。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

平成 31 年 3 月 15 日 
鹿児島大学院連合農学
研究科の学位論文審査
および最終試験に合格 
博士(農学)の学位を授
与しました。 
 
R 米山記念奨学会より
記念品の腕時計を頂く
ことが出来ました。 
城西 RC の皆様大変お
世話になりました。 
再会を楽しみにしてい
ます。 


